

Trágico accidente: fallece motociclista en la Perimetral tras perder el control de su potente moto

Principal



Publicada el: 18/12/24	Visitas: 119
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 95	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tragico-accidente-fallece-motociclista-en-la-perimetral-tras-perder-el-control-de-su-potente-moto_11930.php

TRÁGICO ACCIDENTE: FALLECE MOTOCICLISTA EN LA PERIMETRAL TRAS PERDER EL CONTROL DE SU POTENTE MOTO

Principal

Trágico accidente: fallece motociclista en la Perimetral tras perder el control de su potente moto

Lamentable suceso: un motociclista pierde la vida en la Perimetral al perder el dominio de su moto de alta cilindrada.

Trágico Accidente en la Ruta Perimetral

Un motociclista, de 48 años, perdió la vida en un accidente ocurrido esta mañana en la ruta Perimetral, a la altura del kilómetro 35. El incidente se produjo alrededor de las 06:00 horas, cuando el conductor de una moto de alta cilindrada perdió el control del vehículo por causas que aún se encuentran bajo investigación.

Como resultado del impacto, el hombre sufrió lesiones fatales que lamentablemente le costaron la vida en el lugar del siniestro.

Las autoridades de Caminera procedieron a cortar el tránsito en la zona, recomendando a los conductores evitar el área durante la mañana.

Tras finalizar las actuaciones policiales y de Fiscalía, la ruta fue habilitada nuevamente para la circulación cerca de las 10:00 horas.

El caso continúa en investigación para determinar los factores que llevaron a este trágico evento.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**TRÁGICO ACCIDENTE:
FALLECE
MOTOCICLISTA EN LA
PERIMETRAL TRAS
PERDER EL CONTROL
DE SU POTENTE MOTO**

Trágico accidente fallece motociclista en la perimetral tras perder el control de su potente moto

Tags

alrededor, dominio, encuentran, incidente, motociclista, accidente, produjo, conductor, lamentable, resultado, perimetral, cilindrada

Noticias relacionadas

4.1 * Trágico accidente: un motociclista pierde la vida al impactar contra un árbol tras perder el control de su vehículo

4.6 * Conductor que huyó tras accidente en ruta Perimetral se presentó ante la justicia

3.9 * Investigan la desaparición de un conductor implicado en un accidente de tránsito que huyó del lugar

3.6 * Trágico accidente en Rocha: un motociclista de 26 años pierde la vida en un siniestro vial

4.1 * Trágico accidente en los accesos a Montevideo: fallece un motociclista al colisionar con un camión remolque

4.3 * Joven motociclista de 19 años esquiva un control policial y termina colisionando con un patrullero tras realizar maniobras peligrosas

3.9 * Trágico accidente en Ruta 9: motociclista pierde la vida tras colisión con conductora de 69 años bajo los efectos del alcohol

4.8 * Trágico accidente: una niña pierde la vida al ser atropellada por una motocicleta cuyo conductor perdió el control tras impactar con un perro

4.7 * Tragedia en la Ruta 7: un motociclista pierde la vida en un fatal accidente con una camioneta

4.9 * Tragedia en Maldonado: un hombre de 56 años pierde la vida en un choque entre una moto y una camioneta

Comentarios

Maximiliano Pacheco

18-12-24 11:05

una pena lo que pasó, pero siempre es un riesgo andar en moto a esas horas y con esas velocidades. La gente debería tener más cuidado en la ruta

Categorías

Interior

aldea

Breves

básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales

Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo